



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

BRIPKA Wahyudin: Mempererat Kedekatan Dengan Masyarakat Melalui Kegiatan Tatap Muka di Desa Tegaltaman

Indramayu - INDRAMAYU.FRN.CO.ID

Aug 13, 2023 - 10:24



BRIPKA Wahyudin: Mempererat Kedekatan Dengan Masyarakat Melalui Kegiatan Tatap Muka di Desa Tegaltaman

Indramayu - BRIPKA Wahyudin yang menjabat sebagai Kanit Reskrim Polsek Terisi Polres Indramayu Polda Jabar dan juga Polisi RW, melaksanakan kegiatan tatap muka dengan warga Desa Tegaltaman Blok I, Kecamatan Terisi,

Kabupaten Indramayu. Minggu (13/8/2023)

Kegiatan ini merupakan bagian dari Program Quick Wins Presisi Tri Wulan III, dengan fokus pada menciptakan suasana kondusif di masyarakat, yang sering disebut sebagai "Cooling System".

Dalam kegiatan tersebut, BRIPKA Wahyudin menjalankan peran ganda sebagai anggota kepolisian dan Polisi RW.

Ia berinteraksi langsung dengan warga masyarakat untuk mempererat kedekatan dan hubungan positif antara polisi dan masyarakat.

Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk menciptakan lingkungan yang kondusif dan mendekatkan diri dengan masyarakat agar mereka merasa lebih aman dan terlayani.

Dalam sosialisasi yang dilakukan, BRIPKA Wahyudin memberikan informasi kepada warga tentang nomor telepon Polisi RW yang dapat dihubungi jika mereka memerlukan bantuan atau memiliki masalah yang perlu ditangani oleh pihak kepolisian. Hal ini bertujuan untuk mempermudah akses komunikasi antara warga dan pihak berwenang dalam situasi-situasi darurat atau kebutuhan bantuan lainnya.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda menyampaikan, Kegiatan tatap muka ini merupakan bentuk nyata dari upaya Polsek Terisi dalam menjaga hubungan yang baik dengan masyarakat.

"Melalui sosialisasi nomor telepon Polisi RW, kami ingin memberikan kemudahan bagi warga dalam menghubungi aparat kepolisian ketika diperlukan. Ini adalah salah satu cara kami dalam menciptakan lingkungan yang aman dan terjaga di wilayah kita," ungkap Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Wahyudin juga menjelaskan tentang pentingnya kolaborasi antara masyarakat dan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Dengan lebih dekatnya interaksi antara polisi dan masyarakat, diharapkan masyarakat akan lebih aktif dalam memberikan informasi yang dapat membantu dalam pencegahan dan penanggulangan tindak kejahatan.

"Diharapkan, kegiatan ini akan berkontribusi positif dalam menjaga suasana kondusif dan terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga di wilayah hukum Polsek Terisi umumnya Kabupaten Indramayu," tutur Kapolsek.

ANDRI